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●本日の司会        （小島 弘明副SAA） 

 

 
 

●開会点鐘         （平畑 秀東会長） 
 

●ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 
 

●本日のお客様 
 

米山奨学生 レ ホアン アンさん 

 

●会務報告         （平畑 秀東会長） 

 

地区の青少年交換プログラム

より、青少年交換留学生推薦のお

願いがきております。 
 

先週 25 周年が無事に終わりま

して、来週は連休に入りますので、

30 日は休会になります。連休明け

の 5月 7日は打ち上げ例会になり

ます。25 周年は私の中では、成功に終わったと思い自己

満足をしておりますが、皆さんには色々とご不満もあっ

たかも知れません。皆さんのご協力に感謝するばかりで

ございます。 
 

●米山カウンセラー委嘱状 （前澤 外喜男会員） 

 

 

●米山奨学金授与    （レ ホアン アンさん） 

 

みなさん、こんばんは。ベトナ

ムから来ましたレホアンアンで

す。中央大学商学部経営学科 3 年

で、今はディーラーシップに関連

した研究をしています。これから、

ご迷惑を掛けることもたくさん

あるかも知れませんが、どうぞよ

ろしくお願いします。 
 

●幹事報告         （伊藤 満雄幹事） 

 

先日は 25 周年にご協力ありが

とうございました。各クラブの皆

さんにも、本当に盛大で素晴らし

いという声をいただきました。 

連休中の事務局のお休みです

が、28 日午後半休、29 日祝日、

30 日午前半休、1 日、2 日出勤、3

日、4 日、5 日、6 日祝日でお休み

となっております。 

例会終了後、理事会を開催いたしますので、理事役員

の皆様はご出席をお願いいたします。 

 

●ご挨拶  （下田 安治 25 周年事業実行委員長） 
 

先日行われました 25 周年の式

典並びに講演、祝宴には、皆さん

にお世話になり、ありがとうござ

いました。日にちが段々と迫るに

したがい、ストレスなどでどうし

ようかと思いました。しかし、各

委員長さんに一所懸命やってい

ただき、人が足らないからどうし

ようかと相談すると、気持ちよく他の委員会へ移動して

いただいたりと、ご協力のお陰で盛会に終えることが出

来ました。 

一番嬉しかったのは、私が地区の財団副委員長の髙橋

さんに挨拶に行った時に、星野さんが、喉が渇いたでし

ょうと言って、お水を持ってきてくれたことです。あそ

こまで、気を使っていただいて本当に頭が下がります。 

皆さんのご協力に本当に感謝を申し上げます。ありがと

うございました。  
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●卓話「次年度増強について」 

前澤 外喜男増強委員長 
 

本日はピンチヒッターで、鈴木

プログラム委員長に頼まれまし

て、あまり準備もしておりません

が、先日、2014-15 年度の地区研

修協議会へ参加しましたので、増

強についての地区方針を皆さん

にご報告したいと思います。 

その前に、本日カウンセラー委

嘱状をいただきましたので、米山奨学生のアンさんにつ

いてお話をしたいと思います。 

我がクラブは、色々な大学に近いという事で、次から

次へと空いたところへ奨学生のお願いがくるわけです。

私も地区にずっと出ておりましたので、今回はちょっと

お休みをしようかなと思っていましたが、荒川米山委員

長に頼まれまして、アンさんに会いに行ってまいりまし

た。お会いしたところ、非常に大人しい方で見るからに

日本贔屓だなあという印象でしたので、カウンセラーを

お受けしました。これから 2 年間アンさんをお預かりし

ますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

増強についてですが、協議会でこのように言われまし

た。地区の方針としては、第一に増強、その次に親睦、

それから寄付だそうです。分科会では、日本、特に東京

はロータリーアンが減っているが、増えているところも

あるそうです。それは東北です。震災の後になぜロータ

リアンが増えるのでしょう。それは、震災の時にロータ

リーがたくさんの寄付をしたので、ロータリーはこんな

に良い事をするのだということが伝わったからです。ま

た、あのゾーンでは例会免除、食事免除や会費の減額な

どがあったからだそうです。 

一方で、東京では 7 月、12 月のたびに減っています。 

我がクラブでもやっと、50 名を達成して 25 周年が終わり、

また減ってしまったのでは、なんだ仕方がないなと言わ

れるのが見えるようで、どうしたものかと私も困ってい

ます。私としては、病気や会社の倒産による退会は仕方

ないと思っていますが、増強委員会でまた会を設けて話

し合いをしたいと思っています。 

私は、必ず入会するように言って連れてきてくれとま

では、言いません。増強をするには、やはり情報が必要

です。あまり話したことはないけれど、あの人は景気が

良さそうだなとか、一度食事に招待しますからどうです

かと言うような誘い方が良いのではないかと思います。 

もう一つの良い方法は、卓話をお願いするということで

す。その人の職業や人となりを知るには、卓話が適して

いると思います。 

地区には、新しいシステムが出来ました。衛星クラブ

と言いますが、そのクラブの理事会で通れば作ってよい

そうです。中身は、安い会費と例会や出席などの拘束が

緩い、準ロータリアン的な子クラブを認めるというもの

です。これは提案であり、理事会で諮っていただくこと

ですが、会員 50 名は確保しつつ、30 周年くらいまでに、

そのような子クラブを作ることも考えてはどうかと思い

ます。 

会員が 50名を割ってしまうとどのようなことが起こる

かと言いますと、事業が非常にお粗末になってしまいま

す。多摩中グループでも 50 名を超えるクラブは多くあり

ません。殆どのクラブが会員減少する中で、増加してい

るのは、当クラブと立川こぶしだけです。 

なぜ、ロータリーが世界で必要とされるのか、それは

皆さんの奉仕の精神に尽きると思います。私は、皆さん

に、出来れば一日でも多く例会に参加し、意見交換をし、

友達を増やしていただきたいと思っております。 

 

●ニコニコ BOX発表   （今藤 貫徳親睦委員） 
 

◎平畑会長 

創立 25 周年、全会員のご協力で盛会に終える事が出来ま

した。前沢増強委員長、卓話、宜しくお願い致します。 
 

◎清水会員 

いつも欠席ですみません。 
 

◎下田会員 

創立 25周年事業に皆様のご協力で盛会のうちに終えたこ

とを心より感謝申し上げます。 
 

◎内藤会員 

25 周年式典なに事もなく、御苦労様でした。 

実行委員長御苦労様でした。 
 

○伊藤幹事 

前澤さん、本日の卓話ありがとうございました。 
 

○佐藤会員 

25 周年記念式典の盛会を祝して 
 

・小島会員 

25 周年例会、おつかれ様でした。 
 

・曳地会員 

下田委員長お疲れ様でした。 

講演会もすばらしかったです。 
 

●委員会報告（志賀 義任次年度社会奉仕委員長） 
 

夏のくじら祭の実行委員会が

すでに動き出しております。4 月

17 日（木）に第１回実行委員会が

開催されました。くじら祭のスロ

ーガンを募集しているので、是非

ロータリアンの皆さんも何か提

案をお願いします。また、例年通

り、ミニ SL とパレードの牽引は

考えておりますが、他にも何かアイデアがありましたら

提案をお願いいたします。 
 

●出席報告       （岩本 勝宏出席委員） 
 

会員数  50 名 出席義務会員  48 名 

 

本日の出席 29 名（メイクによる出席者数を除く） 

 

●次週例会予定  （鈴木 栄プログラム委員長） 
 

4 月 30 日（水） RI 規定 
 

5 月 7 日（水） 創立 25 周年打ち上げ例会 
 

●閉会点鐘         （平畑 秀東会長） 

 


